

2011

erhielten 6 Studierende der Kunstuniversität Graz (KUG) Begabtenstipendien der Stadt Graz in der Gesamthöhe von € 3.000,--.

1. Rahela DURIC – Bachelorstudium Dirigieren (Klasse Johannes Prinz)
slowenische Staatsbürgerin.

Die Studierende zeigt im Hauptfach Chordirigieren ein ausgezeichnetes Leistungsbild und konnte bereits als Dirigentin von Abo-Konzerten der Kunstuniversität Graz reüssieren. Frau Duric ist außerhalb der Kunstuniversität in der Chorszene der Steiermark gut verankert, leitet Seminare bei ChorleiterInnenlehrgängen und kann internationale Konzertauftritte bzw. Seminarbesuche nachweisen.

2. Fang LI BA MA – Masterstudium Kammermusik StreicherInnen-PianistInnen sowie postgradualer Universitätslehrgang Klavier (Klassen Chia Chou und Eugen Jakab)
chinesische Staatsbürgerin.

Die Studierende hat das Bachelor- und Masterstudium Klavier (Klasse Otto Niederdorfer) jeweils mit Auszeichnung absolviert. Seit 2011 betreibt sie das Kammermusikstudium bei Chia Chou und das postgraduale Studium Klavier bei Eugen Jakab. Die Studierende hat mehrere Preise bei nationalen und internationalen Wettbewerben gewonnen, z. B. Wuhan-Klavierwettbewerb, Preis des österreichischen Komponistenbundes, Spezialpreis bei "Premio Maria Golia" sowie Preis beim Martha-Debelli-Stipendienwettbewerb der KUG.

3. Petra POLACKOVA – Bachelorstudium Gitarre (Klasse Paolo Pegoraro)
tschechische Staatsbürgerin.

Die Studierende zeigt außerordentliches Talent, mit tiefer und sensibler Musikalität sowie ausgeprägten technischen Fertigkeiten. Die soziale Bedürftigkeit ist bei dieser Studierenden im besonderen Maß gegeben, da ihre Familie finanziell nicht in der Lage ist, sie ausreichend zu unterstützen. Mehrmals hat sie sehr erfolgreich bei Institutskonzerten des Instituts 3 mitgewirkt.

4. Alexander APFLER BA – Masterstudium Posaune, Bachelorstudium IGP Posaune (Klasse Carsten Svanberg)
österreichischer Staatsbürger.

Der Studierende hat das Bachelorstudium Posaune im Jänner 2011 mit Auszeichnung abgeschlossen. Seine von Jahr zu Jahr steigenden Leistungen bewies er in vielen Konzerten und Vorspielstunden durch äußerst schwierige Programme bei der KUG Brass Band. Er gewann ein Probispiel sowohl bei der Jungen Philharmonie als auch bei Jeunesse für die Konzertsaison 2011/12. Seine Tenorposaune wurde vor einigen Monaten entwendet, daher kann das Stipendium für eine Neuanschaffung gut gebraucht werden, zumal der Diebstahl durch die Versicherung nicht gedeckt war.

5. Daniela HEMETSBERGER – Lehramtsstudium (Musikerziehung/Geografie und Wirtschaftskunde)

österreichische Staatsbürgerin.

Die Studierende befindet sich im 8. Semester des Lehramtsstudiums. Sie weist sehr gute Erfolge in ihren künstlerischen Fächern Trompete, Klavier und Gesang auf. Im Besonderen sind seit Studienbeginn ihre außergewöhnlich guten pädagogischen Fähigkeiten aufgefallen, die sie durch große Studiendisziplin und Fleiß permanent innerhalb der KUG und auch bei außeruniversitären Gelegenheiten erfolgreich weiterentwickelt.

6. Judith MAYER BA BA MA – Masterstudium Konzertgesang (Klasse Joseph Breinl)
deutsche Staatsbürgerin.

Die Studierende hat die drei Studien Bachelorstudium Gesang, Bachelorstudium IGP-Gesang sowie Masterstudium Gesang (Klasse Ulf Bästlein) jeweils mit Auszeichnung abgeschlossen. Derzeit befindet sie sich im Masterstudium Konzertgesang. Sie ist eine und vielseitig einsetzbare Sängerin, die in Konzerten der KUG und auch außerhalb (u. a. Kammeroper München) stets gute Erfolge erzielen konnte.